



NEWSLETTER

Novembre 2025



CHAVILLE



Projet enfance jeunesse



En route pour l'école : rentrée 2026

La nouvelle campagne d'inscription scolaire 2026-2027 a démarré le 1^{er} décembre et se poursuivra jusqu'au 30 janvier prochain.

Sont concernés :

- **Les enfants nés en 2023**, pour une entrée en **Petite section de maternelle**
- **Les enfants nés en 2020**, pour une entrée en **Cours Préparatoire (CP)**

Retrouvez toutes les modalités d'inscription sur le site de la ville. Les inscriptions pourront se faire via le portail famille ou à l'hôtel de ville, Service AFC.

Immersion dans l'univers scientifique.

Mercredi 26 novembre 2025, les CE2 CM1 et CM2 des trois accueils de loisirs ont vécu un moment inoubliable à la Cité des Sciences. Ils ont découvert les merveilles de la science à travers des expositions interactives et des activités ludiques. Les ateliers sont spécialement conçus pour les 6-12 ans pour manipuler, expérimenter et comprendre les phénomènes scientifiques de manière ludique. Cette sortie s'inscrit dans le cadre des projets pédagogiques qui visent à allier divertissement et apprentissage.

Rénovation de la salle de boxe du bas Chaville

Les boxeurs chavillois bénéficient d'un équipement de qualité rénové depuis l'été 2025. La salle accueille chaque lundi matin, en partenariat avec l'association Jaguar boxe, les CM2 dans le cadre des cycles EPS proposés par les éducateurs de la ville. Ce nouvel aménagement favorise ainsi la pratique sportive pour tous, dans un cadre agréable et tout en sécurité.

Projet Egalité Femme/homme

Un projet égalité homme/femme à destination des 3^{ème} et 4^{ème}. Nous souhaitons éveiller les prises de conscience, ouvrir le champ des possibles des filles et des garçons, notamment autour des filières d'orientation et des métiers et sensibiliser, déconstruire les stéréotypes notamment autour des métiers et des ascensions professionnelles.

A cette occasion, sera diffusé à l'Atrium le film « Les figures de l'ombre » suivi d'un échange/débat.

Des kits pédagogiques pour les professionnelles de l'accueil individuel.

Dans le cadre d'un appel à projet sur la qualité de l'accueil lancé par la CAF, le Relais Petite Enfance reçoit une aide de près de 3 300 € pour la création de kits pédagogiques.

Composés de fiches techniques, de documentation et de jeux, cet outil permettra aux assistantes maternelles et parentales de développer des activités motrices, d'éveil à la nature, à la musique, aux arts, auprès des tout-petits.